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桐 生 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

開    会  令和6年2月5日（月） 

閉    会  令和6年2月5日（月） 

場    所  美喜仁桐生文化会館 国際会議室 

出席者 

 教育長  小 林 一 弘  委 員  板 橋 英 之 

 

 委 員  山 野 玲 子  委 員  松 本 昭 彦 

 

委 員  飯 山 千 里 

欠席者 なし 

説明のため 

 

出席した職員 

 

教育部長 

教育部参事 

総務課庶務係長 

総務課施設管理係長 

総務課学校給食中央共同調理場長 

教育未来室長 

学校教育課長 

教育支援室長 

生涯学習課長 

文化財保護課長 

図書館長 

戸 部 裕 幸 

飯 泉 尚 士 

山 本 江美子 

尾 上 将 志 

青 木 隆 之 

原 橋 貴 史 

渡 邉 真 宏 

鈴 木 智 行 

河 合 恵 子 

向 田 澄 枝 

助 川 登志子 

事務局職 

員出席者 
 庶務係（担当） 萩 原 健 二 

時  間 
開  会  午前 11時 00分 

閉  会  午前 11時 22分 
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提      出      議      案 

議 案 番 号 件          名 結 果 

議案第 1号 

 

議案第 2号 

議案第 3号 

桐生市立公民館の設置及び管理に関する条例の一部を改正す 

る条例案 

令和 5年度桐生市一般会計教育費補正予算（第 9号） 

令和 6年度桐生市一般会計教育費及び学校給食共同調理場 

事業特別会計予算 

秘 密 会 に て 審 議 

 

秘 密 会 に て 審 議 

秘 密 会 に て 審 議 

 

発 言 者 発    言    内    容 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

それでは、最初に桐生市市民憲章の唱和をお願いいたします。 

私の方で前文を朗読いたしますので、項目からご唱和をお願いいたします。 

 

全員、ご起立願います。 

 

（市民憲章の唱和） 

 

ありがとうございました。ご着席ください。 

 

それでは、これより桐生市教育委員会２月定例会を開会いたします。 

 ただいまの出席者は、５名であります。 

 直ちに会議を開きます。 

 

日程第１ 会議録署名委員の指名を行います。 

 会議録署名委員は、会議規則第１８条の規定により、松本委員を指名いた

します。 

 

日程第２ 会期決定の件を議題といたします。 

 お諮りいたします。 

今期定例会の会期は、本日１日といたしたいと思います。 

 これにご異議ありませんか。 

 

＜異議なしの声＞ 

 

 ご異議なしと認めます。 

 よって、会期は本日１日と決定いたしました。 
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教育長 

 

 

 

教育長 

 

板橋委員 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

板橋委員 

 

山野委員 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

山野委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第３ 事務報告についてを議題といたします。 

課ごとに順次報告をお願いいたします。 

（総務課から順次、建制順に事務報告） 

 

ただいまの事務報告について、質疑に入ります。 

 

今年度から高校入試の日程が変わり、卒業式の前に合格発表がありますが、

不合格の生徒達への指導などはどうなっていますか。 

 

今の３年生が１年生の頃から、入試制度が変わることを保護者と本人に伝

えています。不合格になった生徒が、その後卒業式を迎えるといったところ

につきましては、進路指導の一環として、今後の進路を一緒に考えて行き、

中学校生活の最後になりますので、不合格ということをきっかけに学校に来

なくなるようなことがないように、学級等でしっかりと指導して行くよう学

校へお願いをしているところです。 

 

うまく乗り越えられるよう指導をお願いします。 

 

教育研究所の適応指導教室の行事の中に、ふれあい活動の和菓子とありま

すが、内容について分かるようでしたら教えてください。 

 

毎年市内の和菓子店の店主さんにお願いをして行っている行事です。子ど

もたちの創造性などの部分を生かして自分を表現するひとつとして、想いを

和菓子に込めて、上生のような形のお菓子を思い思いに指導を受けながら和

菓子作りにチャレンジしていくといったものです。和菓子そのものの作り方

を学習することも出来ますし、自分の想いをそこに表現するということもで

きるので、大変好評を得ているものです。 

 

ありがとうございます。地域の方が適応指導教室にも訪れてくれて、地域

の方を呼んでのふれあい活動、何年も続いているのかなと思いました。適応

指導教室へ通っている子どもたちも、２月、３月の行事を見ますと、節目を

ちゃんとつけて次へのステップが踏めるようにいろいろと奉仕活動や、お菓

子作り、チラシ作り、チャレンジタイムなどいろいろなものを計画してくれ

ていて非常にありがたいなと感じました。総合教育センターにも新しい適応

指導教室が出来るわけですけど、引き続き豊かな体験が出来るように行って

いただければいいなと思いました。 
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教育長 

 

 

飯山委員 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

飯山委員 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

松本委員 

 

 

 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

ありがとうございます。とってもかわいい和菓子が出来るんですよね。 

外に何かございますか。 

 

部活動運営の在り方検討委員会についてですが、以前、子どもたちの意見

をどういうふうに聴取するのかという質問をしたと思いますが、その辺りは、

検討されたりしているのでしょうか。 

 

やはり子どもの声をしっかり聴いていくことが大事なことで、来年度に子

どもたちの意見を聴取するというような形でアンケートを行う予定になって

います。今回開催の会議につきましては、今後の地域移行へ向けた推進計画

の案をお示しして、今後どんなふうにしていったらいいかという部分でのご

意見を頂戴する予定です。細かいところについての子どもたちのご意見等に

ついては、来年度聴かせていただく予定になっています。 

 

ありがとうございます。アンケートで子どもたちの意見を聴くということ

やスケジュールなど、こういうかたちで話し合っているんだよという情報を

子どもたちに公開していくことで、卒業してからの話になってしまうかも知

れませんが、いい経験になるのではないかなと思いました。 

 

今年度検討して、来年度具体的にいくつかの種目で試行していく、そうい

ったなかで意見を聴いていくってことですかね。 

他に何かございますか。 

 

公民館活動についてですが、今年はコロナが明けていろいろな活動が戻っ

て来ているという感じだと思いますが、公民館の会議の中でもいろいろなご

意見やら情報が出ているかと思います。コロナ前と、コロナが明けて新たに

活動が再開されて何か変わったことなどはありますか。お年寄りのなかには、

コロナ前は結構活動が出来ていたけど、コロナで家に籠ってしまったら、な

かなか出てこないなど、そんな話を聞いたこともあるので、もし感想とかあ

れば聞かせていただけますか。 

 

コロナ前とコロナ後では、まずサークルの数が実際に１割以上減っていま

す。公民館の活動は生涯学習という面もございますけれども、地域づくりに

繋がるものと捉えていますので、一度引き籠ってしまった方々がいかにまた

興味を持って活発に活動していただけるかといったことが、公民館の活動に

とって重要になってくる点かなと思っています。今年度は、今まで中止にし

ていました文化展も開催しました。２つの公民館については、地元の意向を 
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生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

松本委員 

 

 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

教育部長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

 

お聴きして、まだ尚早ということで開催を見合せましたが、その他の公民館

に関しましては開催しました。そういったことをきっかけに、また足を運ん

でいただけるようになるよう、引き続き公民館の活動を活発にしていきたい

と思っています。感染症等で飲食を禁止していましたが、こちらも地域によ

ってですけれども、ほぼコロナ前に戻っていますので、調理実習などでまた

楽しんでいただければなと思っています。 

 

ありがとうございます。確かに地域コミュニティというものを考えたとき

に公民館はすごく大きいと思いますし、また学校だけがコミュニティになっ

ていくのでは、高齢の方たちのコミュニティがなくなるってこともあると思

うので、是非強力な働きかけをよろしくお願いします。 

 

ありがとうございました。他に何かございますか。それでは質疑も出尽く

したようですので、これをもって質疑を終結いたします。 

 

日程第４ 次回以降の教育委員会定例会について確認いたします。 

３月定例会については、３月４日（月）午後２時から、市役所本館３階特

別会議室での開催を予定しています。 

４月定例会については、４月１７日（水）午後２時から、市役所本館３階   

特別会議室での開催を予定しています。 

 

 次に、５月定例会の予定について、事務局からご提案願います。 

 

５月定例会については、５月１７日（金）午後２時からの開催をご提案申 

しあげます。 

 

５月定例会については、５月１７日（金）午後２時からという提案があり 

ましたが、よろしいでしょうか。 

 

＜異議なしの声＞ 

 

 ご異議なしと認めます。それでは、５月１７日（金）午後２時に予定させ

ていただきます。会場は、追って、ご連絡いたします。 

 

日程第５につきましては、秘密会にいたしたいと思います。 

 これにご異議はありませんか。 
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教育長 

 

＜異議なしの声＞ 

 

ご異議なしと認めます。 

 

よって、日程第５につきましては、秘密会で行います。 

本件は秘密会となるため、傍聴規則第６条の規定により、傍聴の方々、報 

道の方々には、退場していただくことになりますので、よろしくお願いいた

します。 

   

暫時、休憩いたします 

 

 

 

 


